

# NOTICIAS DE LA SECA

## Congresos, Jornadas y Reuniones

- VII Congreso Regional de Calidad Asistencial organizado por la Sociedad Murciana de Calidad Asistencial (SOMUCA), celebrado en Cartagena los días 13 y 14 de mayo.
- VII Jornada de Primavera sobre “Seguridad del Paciente”, organizada por Sociedad Andaluza de Calidad Asistencial (SADECA) en Granada el día 28 de mayo.
- II Jornada sobre “Mejora de la seguridad del paciente en atención primaria”, organizada por Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria y Sociedad Española de Calidad Asistencial (SECA) en Granada el día 29 de mayo.
- 10.ª Jornada de “Calidad PASQUAL”, organizada por la Asociación de Calidad Asistencial del Principado de Asturias (PASQUAL), celebrada en Oviedo los días 11 y 12 de junio.
- II Reunión de Coordinadores de Calidad de Hospitales, organizada por la Asociación Española de Calidad Asistencial, celebrada en Madrid el 23 de junio.

## Otras noticias de interés

- Nuevo logo de la Sociedad Española de Calidad Asistencial.
- Se está actualizando la página web de la Sociedad Española de Calidad Asistencial.
- Próximo Congreso Nacional:

### **27 Congreso de la Sociedad Española de Calidad Asistencial (SECA) y 14 Congreso de la Sociedad Andaluza de Calidad Asistencial (SADECA)**

Con el lema: “LA CALIDAD COMO COMPROMISO”  
Se celebrará en Sevilla los días 20-23 de octubre  
¡Os esperamos!

Toda esta información se puede consultar en nuestra página web: [www.calidadasistencial.es](http://www.calidadasistencial.es)

## SOCAMCA

El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha ha publicado el Plan Estratégico de Seguridad del Paciente y la Estrategia de Confortabilidad del SESCAM (ambos disponibles en [www.jccm.sescam.es](http://www.jccm.sescam.es)). Con estos documentos, en cuya elaboración han participado profesionales miembros de la Sociedad de Calidad Asistencial de Castilla-La Mancha, el SESCAM da un paso adelante en la consolidación de las políticas de seguridad del paciente, calidad percibida y satisfacción de los usuarios de la atención sanitaria en esta comunidad autónoma.

La Sociedad de Calidad Asistencial de Castilla-La Mancha, en colaboración con la Fundación para la Investigación Sanitaria de Castilla-La Mancha y el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha, ha publicado un *Manual de Calidad Asistencial*, elaborado por profesionales de reconocido prestigio, muchos de ellos miembros de la Sociedad Española de Calidad Asistencial, que ofrece una amplia y a la vez detallada visión de los múltiples aspectos de la calidad en el ámbito de la atención sanitaria y sociosanitaria: modelos teóricos, herramientas estratégicas y de gestión de la calidad, experiencias nacionales e internacionales, etc.

## SOMUCA

### **¡Finalizó el congreso más multitudinario!**

Los pasados 13 y 14 de mayo celebramos en Cartagena nuestro VII Congreso Regional con un único adjetivo: “completo”, por la respuesta obtenida que fue de tal dimensión que se superaron todas las expectativas. Fueron, ni más ni menos, que 352 congresistas los que nos dimos cita en un entorno histórico: el antiguo Hospital de Marina.

Allí se conocieron de primera mano las experiencias líderes en la Región, junto a los más de 200 trabajos presentados, y hemos asistido al nacimiento de un nuevo formato con futuro a juzgar por los comentarios recibidos: las Mesas de Controversias, en las que se debatió sobre la calidad de los indicadores de calidad y sobre la prescripción enfermera.

También se han realizado modificaciones en el proceso de evaluación de los trabajos presentados, en los que el Comité Científico ha pasado de ser juez a un *peer-review* que emitió sus sugerencias de modificación o mejora de los trabajos antes de hacer firme su veredicto.

### **Pedro J. Saturno elegido como primer Socio Honorario de SOMUCA**

El presidente y el vicepresidente de la Sociedad Murciana de Calidad Asistencial, Rafael Gomis y Juan Miguel Sánchez, dieron a conocer durante la celebración del VII Congreso Regional de Calidad Asistencial la elección unánime de D. Pedro J. Saturno, como el primer Socio Honorario de SOMUCA.

Al elegido, al que se le obsequió con el original del logotipo del congreso por gentileza de su autor (Juan M. Sánchez Nieto), le sobran méritos (más de 200 ponencias, 150 artículos, último premio del ministerio, asesorías a universidades como Harvard u organismos internacionales como la OMS y un largo etcétera). Además es socio fundador de SOMUCA y fue su primer presidente.

Si necesitaran más información, o incluso imágenes, no duden en ponerse en contacto con esta secretaría SOMUCA.